

Un hombre resulta lesionado con un arma blanca al confrontar a su ladrón

Policiales



Publicada el: 01/10/24	Visitas: 92
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 92	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-hombre-resulta-lesionado-con-un-arma-blanca-al-confrontar-a-su-ladron_4022.php

**UN HOMBRE
RESULTA LESIONADO
CON UN ARMA
BLANCA AL
CONFRONTAR A SU
LADRÓN**

Policiales

Un hombre resulta lesionado con un arma blanca al confrontar a su ladrón

Un individuo sufre heridas de arma blanca al intentar enfrenar a un ladrón en un intento de robo.

Noticias Policiales: Hechos Relevantes del Fin de Semana

Incidente con arma blanca en Misiones Orientales

En la madrugada de ayer, a la hora 00:14, el Servicio 9-1-1 recibió un llamado que alertó sobre un herido con arma blanca en calle Misiones Orientales al 1200. Al llegar al lugar, el personal policial se entrevistó con un hombre de 32 años, quien comunicó que el pasado domingo había sufrido un hurto en su finca.

El afectado indicó que un testigo le había proporcionado información sobre el autor del hurto, por lo que decidió acudir a la vivienda de este individuo. Durante la confrontación, se produjo una discusión que llevó a que el sujeto lo cortara levemente en el pecho con un cuchillo.

Posteriormente, la víctima fue trasladada para constatar sus lesiones.

Siniestro de tránsito involucra a adolescente

A las 11:36 del domingo, personal policial se dirigió a avenida Enrique Amorím y calle Luis Pasquet, donde se reportó un siniestro de tránsito entre una motocicleta y una camioneta.

En el lugar, se estableció que el conductor de la camioneta, un hombre de 70 años, circulaba por la Avenida Enrique Amorím en dirección este.

En un momento dado, una motocicleta, conducida por una adolescente de 17 años, realizó una maniobra imprudente y colisionó con el vehículo de mayor tamaño, resultando lesionada.

Una unidad de emergencia médica acudió al sitio y la joven fue atendida por el médico a cargo, quien diagnosticó “politraumatizada con traumatismo en miembro inferior y superior derecho”.

La adolescente fue trasladada al Hospital Regional Salto para recibir atención médica adecuada.

Detención por violación de medidas cautelares

A las 19:10 del domingo, personal policial intervino en avenida Defensa y calle Aparicio Saravia debido a un caso de violación de medidas cautelares.

En el lugar, los efectivos entrevistaron a un hombre de 28 años.

Al consultarlo en el Sistema de Gestión y Seguridad Pública, se constató que el individuo tenía un requerimiento pendiente de la Comisaría Especializada en Violencia Doméstica y de Género.

Se procedió a realizar los trámites correspondientes para su detención.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

UN HOMBRE RESULTA LESIONADO CON UN ARMA BLANCA AL CONFRONTAR A SU LADRÓN

Un hombre resulta lesionado con un arma blanca al confrontar a su ladrón

Tags

orientales, domingo, siniestro, misiones, motocicleta, camioneta, adolescente, policial, personal, trasladada, enrique, individuo

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Tragedia en la ruta: un efectivo policial pierde la vida en choque entre moto y camioneta*
- 4.9 *** *Un anciano de 86 años se encuentra en estado grave tras un violento accidente entre motocicletas*
- 4.2 *** *Accidente de tránsito: coche colisiona con moto manejada por un menor sin licencia*
- 3.9 *** *Robo de motocicleta culmina con la sentencia de un hombre por receptación y una mujer condenada por cinco delitos de hurto*
- 4.2 *** *Hombre de 61 años recibe condena por el homicidio de un joven en trágico accidente de tránsito*
- 3.7 *** *Motociclista sufre heridas tras colisión con vehículo en la vía pública*
- 4.3 *** *Accidente en Villa García: Motociclista sufre lesiones al colisionar con camioneta escolar*
- 3.6 *** *Policía en estado crítico tras violenta agresión de delincuentes que le sustrajeron su motocicleta y arma de servicio*
- 4.4 *** *Joven de 14 años sufrió un grave accidente al cruzar una calle en*

luz roja y ser impactado por un vehículo, provocándole un hemorragia en la cabeza

4.9 * *Tragedia en Maldonado: un hombre de 56 años pierde la vida en un choque entre una moto y una camioneta*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024